

## **Ehrung der Blutspender/innen**

Eine feste Größe in der jährlichen Terminplanung der Gemeinde ist die Ehrung der Blutspender/innen des vergangenen Jahres. Da die Zahl der zu ehrenden Personen dieses Mal überschaubar war, erfolgte diese nicht im Rahmen einer separaten Veranstaltung, sondern vor der Sitzung des Gemeinderates am vergangenen Freitag.

Bürgermeister Thomas Vogl durfte drei Bürgerinnen und Bürger für ihren Dienst an der Allgemeinheit als Blutspender/innen ehren. Für 10 Spenden wurden Frau Jessica Emminger und für 25 Spenden Frau Ilse Merz geehrt.



Foto: Gemeinde Cleebronn/Haug

Den diesjährigen „Spitzenplatz“ mit beachtlichen 50 Spenden belegte Herr Horst Weber.

Alle Geehrten erhalten neben Urkunden und Ehrennadeln des Deutschen Roten Kreuzes noch Weinpräsente der Gemeinde. Da Frau Emminger und Frau Merz an dem Abend verhindert waren, erhalten diese die Ehrungsunterlagen und die Geschenke im Nachgang.